



おじさまとまっちゃん
—サ—inくんとおじさま
おじさまとまっちゃん

【静岡支局】静岡市葵区でかんきつ類の甘夏やネギ、アスパラガスを計136坪栽培する山本将平さん(34)、剛裕さん(60)親子を訪ねました。

Q 農業を始めたきっかけは？

剛裕さん 父の病気をきっかけに「父の意志を継ぎたい」という思いから、勤務先の会社を辞めて農業を本格的に始めました。

将平さん 「祖父が作っていたおいしい甘夏を失いたくない」という思いで、転職し新規就農しました。

Q 力を入れていることは？
将平さん 農業を使わずに栽

山本 将平さん、剛裕さん 静岡市

先代の甘夏を後世に

培った甘夏の甘さに感動したことをきっかけに、皮まで丸ごと生かしたソースを作り始めました。2等品の有効利用や規格外品の廃棄減少にもつながっています。

Q 仕事以外の楽しみは？

剛裕さん 5歳と2歳の孫たちが遊びに来てくれることです。

Q 今後の目標は？

将平さん 栽培技術のほか、経費の管理など経営継続のための力を付けたいです。

剛裕さん 経営面は息子に任せて、栽培技術を息子に教えながら、お客さんに喜んでもらえるものを作りたいです。(奥田)